Ofrecimiento

Por el Excmo. Sr. Tulio Botero Salazar

Hablando con íntegra sinceridad, he de manifestar que pocas veces como en la presente ocasión, al Canciller de la Universidad Pontificia Bolivariana le ha sido dado cumplir con más honda satisfacción el honroso cuanto gratísimo encargo de entregar esta distinción académica a quien, por sus múltiples atributos personales y el cúmulo de sus merecimientos honrado, nos honra.

Porque este título honorífico que la Universidad, por convicción y tradición entrega sólamente a eximias figuras, señaladas ya en el panorama colombiano por la eminencia de su vida y de sus obras, llega hoy como justiciera refrendación de una vida meritoria, consumida íntegramente en servicio de los más nobles ideales, en la defensa valerosa de los principios cristianos, en la difusión cotidiana, desde la cátedra, el libro y el periódico, de los más estrictos postulados de la Verdad y la Justicia y en la lucha sin desmayos en pro de cuanto signifique el bien y el engrandecimiento de la patria.

No parece sino que en la vida del ilustre homenajeado hubiese existido una sola consigna: ser fiel en todo momento y circunstancia a los imperativos de un linaje que tuvo siempre la fe como luz de todos los caminos, el deber como norma indeclinable de vida y el esfuerzo como estímulo permanente de superación. Y ser fiel al perentorio compromiso que implica el ser hijo de una ciudad que, como pocas, imprime carácter de hidalguía, sello de patriotismo y marca indeleble de adhesión católica.

Con honda emoción cordial dirigimos también este homenaje a la justa exaltación de un hogar señorial y cristiano, presidido por una dama esclarecida: Doña Berta de Gómez Martínez y que es espejo de virtudes y cifra de los más cimeros atributos raciales. La sociedad ha visto siempre con sincera admiración en ese hogar la más clara personificación de las tradiciones cristianas que, por gracia de Dios, aún alumbran y conforman la familia antioqueña. En los días de bonanza, en las horas de duelo y en las constantes jornadas de lucha y de esfuerzo, el espíritu cristiano de padres e hijos es el solo fuego que allí ilumina y caldea todos los sentimientos y actividades.

Por todo ello reiteramos nuestro propósito de incorporar fervorosamente en este homenaje una ciudad, un hogar y una estirpe.

Al entregaros como Canciller de la Universidad Pontificia Bolivariana este título honorífico que atestigua nuestra admiración y gratitud por vuestra vida y obras, sentimos de veras que la Universidad se enaltece con vuestro honor y que en Vos se incrementa su caudal de méritos y gloria.

Documentos

El Consejo Directivo de la Universidad Pontificia Bolivariana,

Considerando:

- a) Que el Doctor Fernando Gómez Martínez, actual Canciller de la República, es uno de los fundadores de la Universidad en su calidad de profesor;
- b) Que durante más de veinticinco años desempeñó en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de esta Universidad la cátedra de Derecho Constitucional Colombiano con responsabilidad y criterio cristiano;
- c) Que ha sido y es un ciudadano probo, ecuánime y patriota;
- d) Que como periodista y político ha defendido siempre la Iglesia católica y difundido su doctrina:

Resuelve:

Gestionar ante la Sagrada Congregación de Seminarios y Universidades, previa aprobación del Excmo. Señor Arzobispo de Medellín y Gran Canciller de la Universidad, el Doctorado Honoris Causa en Derecho y Ciencias Políticas al Dr. Fernando Gómez Martínez.

Dada en Medellín a los doce días del mes de junio de mil novecientos sesenta y cuatro.

El Presidente, Mons. Félix Henao Botero

El Secretario, Darío Piedrahita A.

Recomiendo especialmente, ‡ Tulio Botero Salazar, Arzobispo de Medellín y Gran Canciller de la U.P.B. Septiembre 5 - 1964

La Sagrada Congregación de Seminarios y Universidades atenta a la postulación del Excelentísimo Señor Arzobispo de Medellín, Gran Canciller, elevada por el clarísimo Rector Magnífico de la Universidad, como haya estudiado los méritos preclaros del candidato para fomentar las costumbres católicas, cultivar las artes y las ciencias diligentemente y aumentar el culto de la religión y de la vida cristiana de manera permanente, en la muy ilustre nación colombiana, declara por estas letras que nada obsta por lo que a ella pertenece para que el Excelentísimo y Clarísimo Sr. Fernando Gómez Martínez Ministro de Relaciones Exteriores de la República Colombiana, uno de los profesores fundadores en otro tiempo de la gloriosa Universidad, y ahora benefactor amantísimo y defensor óptimo de la misma sea honrado con la Laurea Doctoral honoris causa por la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Bolivariana en la ciudad de Medellín.

Dado en Roma en los Palacios de la Sagrada Congregación de Seminarios y Universidades el 1º de agosto del año del Señor de 1964.

El Prefecto. J. Cardenal Pizzardo

El Secretario, Luis Staffa